

園長だより しえんの輪・よりそう心！

<第20号(令和6年度最終号)>令和7年3月18日発行 園長 高橋 和弘

大庭幼稚園を巣立つ4人の年長さん、修了おめでとう！～修了証書授与式～

(式辞)暖かい春を迎えた園庭からは雄大な大山を望むことができます。あの大山に見守られながら毎日元気に通り過ぎてきた4名の修了生がこの大庭幼稚園を巣立っていく日を迎えました。

先ほど、年長ひまわり組の修了生に修了証書をわたしました。幼稚園のすべての課程を終えられたみなさん、修了おめでとうございます。

この栄えある日に奥原大庭公民館長様をはじめ来賓の皆様にお越しいただき、修了証書授与式を行えますこと、本当にうれしく思います。感謝申し上げます。

保護者の皆様、お子様の修了、本当におめでとうございます。おとなになるための基礎を培う大切な3年間、立派に成長された姿をご覧になり感慨ひとしおのことと思います。大切なお子様の幼児教育のためにこの大庭幼稚園を選んでいただき本当にありがとうございました。

我々教職員もこの大事な幼児期を皆様とともに子育ての一翼を担えたことをありがたくそして誇りに思っています。

さて、4名の修了生のみなさんは、この大庭幼稚園の年長ひまわり組として立派に成長されました。

■■■■さん、年少の友だちから「■■■■さんと一緒にやっているところの絵をかいたよ。」などいつも慕われていました。牛乳当番の練習をする年少さんに一個一個取り方を教えてくれる優しくて頼りになるお姉さんでした。難しいなわとびや竹馬が乗れるように何度も挑戦する姿もすてきでした。■■■■さんの夢は、「かみきりやさんになること」ですね。どうか、お客さんの心によりそえる優しいかみきりやさんになってください。

■■■■さん、友だちに自分の考えを優しく伝えることができました。げんきもりもり運動会で、競技の内容を相談していると「もう少しすること増やしてもいいんじゃない？」とアドバイスしてくれました。なかなかうまくできなくてしょんぼりしている友だちに「練習すれば大丈夫だよ」「一緒にやろう」と声かけする姿には、友だちを大切に思う■■■■さんの優しさがあふれていました。■■■■さんの夢は、「けいさつかん」になることですね。どうか、おとうさんのような優しくて頼りになる警察官になってください。

■■■■さん、年少の友だちから「■■■■ちゃん、■■■■ちゃん」と慕われる優しいお兄さんでした。運動会の競技の駆け足なわとびができるようにとおうちで何度も特訓するがんばりやでした。何にでも一生懸命取り組む姿には、チャレンジする力強さを感じました。竹馬の高いのをがんばると挑戦し続け大庭っこの会で堂々とやりぬく姿を見せてくれました。■■■■さんの夢は、「救急隊員」になることですね。どうか、人の命を助けるかっこいい救急隊員になってください。

■■■■さん、得意なプールでゴーグルをつけてみんなのお手本なって泳いで見せてくれました。友だちの考えをよく聞いて、自分の考えと違っていたら「でもそれは、こうじゃない。」と堂々とお話してくれました。妹思いの優しい■■■■さんは、いちごさんやさくらさん誰にでも優しく声をかけてくれました。縄跳びのけんけんどびにも一生懸命挑戦しました。■■■■さんの夢は、「ケーキ屋さん」になることですね。どうか、お客さんを笑顔にするおいしいケーキいっぱいのケーキ屋さんになってください。



みなさんは、大庭幼稚園で過ごす中でいつの間にか自分たちで「考え」、「相談して」、「決めて」、「動き出す」力、「主体性」を身に着けてきました。それは、元氣もりもり運動会でも誕生会でもなかよしおばっ子の会でも園長先生にはよくわかりました。4月からは、いよいよ小学生。この力をたくさん出してください。園長先生は、もう安心して送り出すことができます。みなさんは、大庭幼稚園の自慢のこどもです。みなさんが小学校で元氣にますます活躍することを願っています。本当に修了おめでとう。

これで園長先生のお話を終わります。

ひまわりさん、修了おめでとう！～年長さん、なかよしありがとうの会～

3月11日（火）年長の4人への感謝の気持ちを込めて「なかよしありがとうの会」を開きました。司会進行はさくら組の[]さんでした。とても堂々として会を進めてくれました。一緒に玉入れをして遊んだ後、さくら・いちご組の6人から自分たちが作ったプレゼントを贈りました。ひまわりの4人からもみんなにプレゼントがありました。そして、一人一人がお互いにありがとうの気持ちを言葉にして送りました。素敵な会になりました。



会場には4人の顔が描かれたメッセージも飾られました。



1年間の活動を振り返り、次年度へつながりました！～PTA・白鳥クラブ総会～

3月12日（水）年度末のPTA・白鳥クラブの総会が開かれました。松浦PTA会長さん（市幼P会長も務めていただきました。）や佐藤白鳥クラブ会長さんを中心に1年間の活動報告があり、会計監査報告もありました。次年度の役員も決まり、事業が引き継がれていきます。

総会の後は、前日、前々日に続き年度末の環境整備作業が行われました。園舎がピカピカになりました。本当にありがとうございました。



25日から春休みに入ります。この時季は、朝夕の寒暖差や天気、花粉、環境の変化など様々な要因で体調を崩しがちです。早寝・早起きや食事、運動などを通して元氣な体と心で過ごしてほしいと思います。4月には、それぞれが新年中さん、新年長さん、新1年生として新しいスタートを元氣に迎えてほしいと思います。

大庭幼稚園は新しいひまわり組・さくら組・いちご組で迎える新年度を楽しみに待ちたいと思います。保護者の皆様、1年間本園教育にご理解・ご協力賜わり本当にありがとうございました。